

Wellenspieler macht „Räuberbande“ glücklich

Spende für Kindergarten in Feckenhausen durch GVS Unternehmergruppe

13.04.2023

Der Kindergarten „Räuberbande“ in Feckenhausen freut sich über eine großzügige Spende von Thomas Grimm in Höhe von 2.000 Euro. Mit der Spende des Gründers und geschäftsführenden Gesellschafters der GVS Unternehmensgruppe in Rottweil können sich die Kinder und Erzieherinnen des Kindergartens einen großen Wunsch erfüllen: Mit dem Geld soll ein lang ersehnter Wellenspieler für den Außenbereich des Kindergartens angeschafft werden. Dabei handelt es sich um ein mobiles Wasserspiel mit geschlossenem Wasserkreislauf, welches Spiel & Spaß mit Nachhaltigkeit verbindet. Die Kinder sind bereits voller Vorfreude auf warme Sommertage. Unser Bild zeigt die Kindergartenkinder mit (von links) Kindergartenleiterin Silke Koch, Erzieherin Heide Bergt, Oberbürgermeister Dr. Christian Ruf und Spender Thomas Grimm. Im Vordergrund der „Wellenspieler“, der in den Sommermonaten im Garten für glückliche Kindergesichter sorgen wird (Foto: Stadt Rottweil/Heß).

